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桜が特番、フジ本社での交渉内容が判明！ 2011/09/21 06:00 

  
 頑張れ日本全国行動委員会、「すぐ降ろして新しい国旗を…」 

   いつ入れ替えるかはフジが判断 
   本日はこのまま、と拒否回答！  

   
 チャンネル桜は20日、19日に頑張れ日本！全国行動委員会が実施した「国を売るメディア（フジテレビ）を糾弾する国民行動

第二弾」のデモ行進と抗議街宣、国旗入れ替え騒動の模様を一時間強の特別番組として放送、ただちにyout tubeを通じて公

開した。 
  
 この番組では、フジテレビと交渉するため行動委員会の田母神俊雄会長、水島総事務局長、小坂英二荒川区議会議員の三人

が本社内でフジテレビ職員と行った交渉のビデオが収録され、一般の参加者には分からなかったやりとりの内容がはじめて明ら

かになった。（動画では35分からと43分くらいから） 
  

 
【国旗の重さ】 [桜H23/9/20]  

9.19 フジテレビを糾弾する国民行動・第二弾 
  

 それによると、行動委員会側が汚れた日章旗を降ろし、新しい奇麗な日章旗をただちに掲揚することを求めたのに対し、フジテ

レビ側は「新しい日章旗を掲揚することには同意するが、その時期の判断はあくまでフジテレビが行う」「本日は入れ替えは行わ

ず、現状のままとする」と譲らず、事実上は交渉が決裂した様子が生々しく収められていた。 
  
 この結果を受けて、行動委は既報のような実力行使で国旗の入れ替えを行ったが、ビデオをみると、警察側がこの行動に理解

を示し、恐らく民事不介入の対応をしたことが成功への道を開いたと思われる。あとは行動委と民間警備のアスロック職員と揉め

ただけで、ビデオではアスロック側が先に手を出している様子が分かる。 
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現役の地方議員の皆さんもこの抗議活動に参画していた。 

  
              おい、アルソックは何やってんだよ、お前！  
              山本へるみ前区議の実況中継が面白い！ 
              【フジ国旗騒動 ５】現場状況ノーカット版⑤  
              【フジ国旗騒動 ６】現場状況ノーカット版⑥  

  
 番組は、この行動に参加した小坂英二、永山英樹、水島総、三輪和雄の四氏がそれぞれ説明と感想を述べる形で進められ、

ボロボロの日章旗を掲揚したフジテレビ側の不誠実な対応に問題があったと結論づけていた。なお、番組の冒頭で、19日の国

民行動の参加者数は2800人以上と発表があった。（ニュース調、ここまで） 
  
 この番組放送と動画の公開は、今後に予想される反日メディアンのプロパガンダ報道に対してかなりの抑止力となると思いま

す。You tubeにアップされている動画は長すぎるので、問題の部分だけに編集し直したダイジェスト版をつくると良いかも知れま

せん。現在のところ、大手メディアでこの日章旗入れ替え騒動を報じたところはまだないようです。（追記 東京スポーツが報じま

した。脱原発6万人デモと比較する形で、2千人・フジ反韓デモは不時着、韓流デモ減らす目的が論点ズレ「日の丸」争点に、と批

判的トーンです）。 
  

  
株式会社フジ・メディア・ホールディングスの第1四半期決算短信から（下二枚とも） 
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 今回の件は、行動委の申し入れ（これは充分に大義名分がある）に対して、直ちにフジテレビ側が新しい日章旗と入れ替えれ

ば、一番問題がなかった訳ですが、恐らくそれをすると行動委に屈服する形となって、それだけは避けたいと上層部が判断した

のでしょう。フジテレビは拒否をしたが、行動委が強引に入れ替えたという形にして、それを映像に収めて反撃してくる可能性は

充分高いと考えられます。 
  
 しかし、アスロック職員の対応も、 初から 後まで徹底阻止で動いていたとは思えず、逆に新しい国旗を掲揚する段階で急に

ブロックするなど、フジ側からの指示も揺れ動いていた可能性があると思います。いずれにしても、年間売上げ5700億円近い大

企業とは思えないお粗末な一件でした。 

  
 ところで、フジテレビのエントリーが続きましたので、同社の業績がどうなっているのか、簡単におさらいしてみましょう。株式会

社フジ・メディア・ホールディングス連結の前三月期決算は、売上げ5896億円（前期比1％増）、営業利益263億円（同184％

増）、純利益100億円（同34％増）と絶好調でした。3月11日に発生した東日本大震災は広告収入に頼るテレビ業界には大打撃

で、今期の業績予想も、売上げ5649億円、営業利益131億円、当期純利益56億円と、慎重な見通しを公表していたのです。 
  
 ところが4-6月の第1四半期を締めてみたら、予想以上の業績回復だったので、業績予想を売上げ5746億円、営業利益220
億円、純利益121億円に上方修正。これはいける、と喜んでいた矢先、今回の空前の抗議デモの連発、大手スポンサー花王へ

の不買運動だったのです。従って、対応を誤るとせっかく上方修正した業績予想がフイ、もし一転して下方修正に追い込まれると

株価も下落、役員の責任問題にも発展します。  
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 第1四半期の報告書からスクリーンショット三枚の画像を貼り付けましたが、スポット広告は五月を底に六月中旬から七月には

ほぼ前年並みに回復したと報告されています。この 大の貢献が前年比で13％も伸びた「化粧品・トイレタリー」業種の広告で、

そのシェアは前年の17％から22％にまで高まりました。で、その主役はもちろん「花王」という訳です。 
  
 ですから、現在広範に行われている「花王製品の不買運動」は、正にフジテレビのツボを押さえたドンピシャの抗議行動なので

す。既にネット上にはご覧のような中堅ドラッグストアの会議と指示書のようなものが流れています。この画像がどのようなものな

のか判断は出来かねますが、ジワジワと効いていることは間違いないようです。この不買運動の拡散強化こそ、フジテレビが一

番恐れる事態であることは疑いありません。 
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：名無しさん＠涙目です。(東京都)：2011/09/18(日) 18:57:07.36 ID:jx9a7blA0 ?PLT(12001)文章一部抜粋 
 
件名【至急】花王カスタマーマーケティング製品についての対応【第一報】 
  
 お疲れ様です。経宮企画室＊＊＊です。 
 先日の花王本社デモについては、皆様周知の事と思いますが、現時点での店頭反応については店舗差があるものの無視でき

ない実売数字の変化が裏付けされた結果となりました。また、13:00速報値でも変動がさらに強くなりました。 
 これに関しては、先週の中間キックオフにおいても一定の予測をしていましたが、ネット上の動画等で見てお解りの通りです。デ

モ参加者は私たちのお客様そのものでした。 
 我々の予測を超えた規模であり。参加者の年代層も広く高いと言う事態に改めて驚きを感じました。 
  
 潜在的不買参加者は、この構成で乗することとなりますので、時間経過と共に11％ラインをも超える予測が出始めました。 
 生活用品は一度切り替えるとそこに定着する傾向が強いので、事実上の不買が数年単位で継続すると同様であり、今後の対

応次第では、経宮にも重大な影響が出る恐れがあります。 
 これを受けて、花王カスタマーマーケティングに意見を入れ返答を求めましたが、返答が曖昧であり、会長・社長もJACDSを通

じて説明を求めましたが、統一した回答のみで、その文面にもお客様を終始、消費者と表記する姿勢に不快感を覚えるとの事で

した。 
  
 本日13：00まで再度の返答を待ちましたが、回答はありませんでした。 
サンドラ他数社も現状は同様の対応であったとのことで、ストレートに憤りを隠しませんでした。 
 そこで先ほど、対応会議を急遽開き以下の暫定対策を行う事となりましたのでご報告致します。お忙しいところ恐縮ですが各店

対応をよろしくお願いいたします。<以下略>jacds=日本チェーンドラッグストア協 
http://hamusoku.com/archives/6040050.html 
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 今後のフジ関連抗議活動予定  

  
   ・視聴者を侮辱するフジテレビのスポンサー花王を買わないぞデモ@大阪 
    【集合日時】 平成23年9月23日（金・秋分の日）  14時30分集会 15時出発 
    【集合場所】 中之島公園（女神像前）   
  
   ・第二回 FNS東海テレビへ抗議する名古屋オフ（ デモではありません） 
    【集合日時】 平成23年9月24日（土）  13：00集合  
    【集合場所】 久屋大通公園 希望の広場 噴水周辺。  
  

------------------------------------------------- 

拒否なら対抗措置を！ 

 
産経新聞9月21日2面の主張スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
------------------------------------------------- 

哀れ、パクリ屋サムスン！ 

独で正義の鉄槌下る！ 
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yohkanさんのエントリーもご覧ください 

------------------------------------------------- 

  
人気ブログランキングに登録しました。クリック二回のご支援をお願いします。  
  

 お勧めの動画です。 

「凛として愛」  

 
日本がアジアに残した功績 

 
英語字幕版 
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タグ： 国を売るメディア（フジテレビ）を糾弾する国民行動第二弾  抗議デモ  日章旗入れ替え騒動  頑張れ日本！全国行動委員

会  田母神俊雄  水島総  小坂英二  永山英樹  三輪和雄  フジ・メディア・ホールディングス   

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(54) 

コメント(54) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/09/21 06:05Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
防衛相、年内の訪中を断念 中国側が会談拒否 

 
 一川保夫防衛相が年内の訪中を断念したことが２０日分かった。中国側が事実上会談

を拒否しているためだ。日本側は東シナ海で続く中国の挑発行為を防ぐため、梁光烈国

防相との防衛首脳会談で「海上連絡メカニズム」構築に向けた協議加速を合意したいとし

ていたが、見通しがたたない状況となった。 

 
 防衛首脳会談をめぐっては北沢俊美前防衛相が８月中旬の訪中を検討したが、梁氏の

日程が合わず先送り。９月で再調整に入った直後、菅直人前首相の退陣で延期を要請し

た日本側に中国側は１０月以降の会談には応じないと伝えてきた。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110921/plc11092101410000-n1.
htm 
 
・行っても良い結果無し。訪中など不要だ。  

 

2011/09/21 08:02Commented by 非理法権天 さん 

アルソック  

http://www.alsok.co.jp/company/info/outline.html  
社名 綜合警備保障株式会社  
本社東京都港区元赤坂1-6-6  
代表者代表取締役社長 村井 温（むらい あつし）  

0120-39-2413  
 
綜警常駐警備株式会社  

http://www.alsok-sjk.com/  
所在地 〒130-0013 東京都墨田区錦糸1-2-1アルカセントラル11階  
電話番号 （03）5819-0051（代表）  
 
アルソックに本件に関して電話をすると、詳細はフジテレビ本社の警備をしているのは10
0％子会社の綜警常駐警備株式会社に聞いて下さいと言われました。いずれにしろ同じ

アルソックであるわけですが。  

 

2011/09/21 08:41Commented by gannbareojisan さん 

日本大使館前に歴史の捏造を堂々と建設？ 
堂々と「嘘を認めろ」というもんだ！ 

 
こんなに侮られても中止抗議も出来ないようでは野田も売国奴だ 

 
民主党と言う反日・売国政権になり日本が日々国益を損ね、日本人の尊厳を貶められ続

けている。 

 
メディアはこの様な事実報道すらしない。…まさしくメディア・政府が一体となり、日本の尊

厳を貶めている事が明白だ 

 
このようなマスゴミ・反日政府を絶対に許さない！ 
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2011/09/21 08:49

Commented by 花うさぎ さん 

To 非理法権天さん おはようございます。 
 

おお～情報ありがとうございます。 

 
>フジテレビ本社の警備をしているのは100％子会社の綜警常駐警備株式会社に聞い

て下さいと言われました。いずれにしろ同じアルソックであるわけですが。 

 
知りませんでしたので助かります(--)。 

 

2011/09/21 08:50

Commented by 花うさぎ さん 

To gannbareojisanさん おはようございます。 
 

>こんなに侮られても中止抗議も出来ないようでは野田も売国奴だ 
 
本当ですよね。 

 
>メディアはこの様な事実報道すらしない。…まさしくメディア・政府が一体となり、日本の

尊厳を貶めている事が明白だ 

 
一応、この主張を掲載した産経新聞もメディアですけど。 

 
>このようなマスゴミ・反日政府を絶対に許さない！ 
 
御意！  

 

2011/09/21 09:05Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん おはよう御座います。 

 
ネット世論調査 

http://logsoku.com/thread/toki.2ch.net/wildplus/1315705323/ 
 
ネット世論調査を検索するとマスコミは信頼できない、 
新聞社の調査は捏造など予想に違わない結果が出て困惑する。 
世論調査の正しさを解散総選挙で実証してくれ！ など、 
新聞社やマスコミの世論調査がネット世論調査に何時置き換わるん 
だろう。その時にマスコミの既得権益は雲散霧消するように感じる。 

 
＞野田佳彦新首相「支持する」13.9％、 
「支持しない」32.5％の厳しい結果……ニコ動ネット世論調査 
RBB TODAY?9月1日(木)14時35分配信 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110901-00000024-rbb-ent 
 
＞野田新首相（党代表）は挙党一致をめざし、幹事長に輿石東氏を 
起用するなどしたが民主党は「党内融和」を図れるかと聞くと、 
「図れないと思う」が60.0％ともっとも多く、次いで「どちらともいえ 
ない」31.2％、「図れると思う」はわずか8.8％に留まった。 
＞ 野田内閣に期待するかと聞くと、「期待しない」がもっとも多く52.8％、次いで「どちら

ともいえない」26.1％で、「期待する」は19.2％だっ た。 
（抜粋引用終わり） 

 
ニコ動ネット世論調査の方が実態に即しているかも知れない。 
どうせ、マスメデイアは期待値なのだから、、、、、 

 
 

 

2011/09/21 10:38Commented by キラーＴ細胞 さん 

 真綿で首を絞めると云ふ表現は嫌ひでしたが、反日勢力相手に使はれると此程痛快な
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語句はありません。デモと不買と云ふ真綿で敵が頽れるまで徹底的にやりま

せう。  

 

2011/09/21 10:50

Commented by hatchan さん 

花うさぎさん お早う御座います 

 
中共のために自国（日本）を裁判する日本人弁護士たち 

名簿有りました。流石坂東さんです。 

 
外国人犯罪の増加から分かること 

http://taiyou.bandoutadanobu.com/ 
 
この中に【张三のBlog】 
特に、私心なく中国側原告に手を貸してくれた５００人以上もの日本の弁護士の中から２

１４人の名簿を記念に公表する。 

http://zhang3.blogspirit.com/archive/2007/05/20/2334.html 
 
こいつらは、日本が普通の国なら国家反逆罪です。 
簡体字で表記された日本の地名の気味が悪い事この上なし。 
うかうかしていると、将来こうなります。 

 

 

2011/09/21 11:03Commented by iza0032 さん 

フジと花王は徐々に影響が出始めてる感があります。これからは加速がついて・・・泥舟

の住人はアップアップと･･･なんて考えました。 
既存のメディアは皆潰れるとイイですね。 
花王だって内心はビクビクものでしょう。数字に表れるんですから。経営陣は己の誤りを

認めたくないだけでビビってることでしょう。 
フジも上層部が抵抗しても警察立ち会いのもとに新しい日の丸を掲げられたことはショッ

クに違いない。 
この事件は拡散されて 後に愛国心のマグマが吹き出ることを期待します。 

 
警察は犯罪を扱っておりますから、在日・帰化の犯罪の多いことはよく承知のことと思い

ます。国民の後押しあれば純日本人も礼儀正しさや爽やかさや勇気に日本軍に肩入れし

ますでしょう。（もっとも公正であるべきですが）心情的には見方に。 

 
進軍あるのみですね。 

 
ランキングは思っていたようにウナギ登りで嬉しいです。  

 

2011/09/21 11:16Commented by yohkan さん 

 
フジの業績、第１四半期が落ち込んだのは震災の影響かと思われますので、第２四半期

以降をもっとガタガタにさせてやりたいですね。抗議活動などが企業の数値に表れるには

随分時間がかかります。長期戦で取り組みましょう。 

 
花王の数字がどのくらい落ち込むか楽しみですね。他社と商品に優劣が無いトイレタリー

業界だけに、一旦客離れがはじまると止めようがないでしょう。  

 

2011/09/21 11:20Commented by heartail さん 

既出かもしれませんが、こんな動画がアップされてましたw 
 
878 ：名無しさん＠１２周年：2011/09/19(月) 21:23:15.12 ID:Id/wBw1v0  
フジテレビ、せっかく下っ端が新品の国旗用意してたのに、それを引き返させた 
（動画の 後の1分参照）  
 ↓  
国旗は裏で用意されていた、焦らして暴動を誘発か！？  

http://www.youtube.com/watch?v=pdF3rCyyUn0  

 

2011/09/21 11:33Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
  

10桜が特番、フジ本社での交渉内容が判明！：イザ！
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>＞野田佳彦新首相「支持する」13.9％、 
>「支持しない」32.5％の厳しい結果……ニコ動ネット世論調査 
 
>ニコ動ネット世論調査の方が実態に即しているかも知れない。 
 
私もそう思います。  

2011/09/21 11:33

Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。 
 

>デモと不買と云ふ真綿で敵が頽れるまで徹底的にやりませう。 
 
はい。顧客を蔑ろにする企業に明日はない、ことを知らしめましょう。 

 

2011/09/21 11:36

Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんにちは。 
 

>中共のために自国（日本）を裁判する日本人弁護士たち 
>名簿有りました。流石坂東さんです。 
 
情報感謝です。私も佐藤守閣下のブログで知りました。 

 
>こいつらは、日本が普通の国なら国家反逆罪です。 
 
普通なら一網打尽で「逮捕」ですね。 

 
>簡体字で表記された日本の地名の気味が悪い事この上なし。 
>うかうかしていると、将来こうなります。 
 
御意！  

 

2011/09/21 11:39Commented by 花うさぎ さん 

To iza0032さん こんにちは。 
 
>花王だって内心はビクビクものでしょう。数字に表れるんですから。経営陣は己の誤りを

認めたくないだけでビビってることでしょう。 

 
私は詳しくないですが、健康にやばい商品があるそうですね。 

 
>この事件は拡散されて 後に愛国心のマグマが吹き出ることを期待します。 
 
本当です。「えっ、そんなボロボロの日の丸を掲げたの？」って知ってくれるだけでも違い

ますから。 

 
>進軍あるのみですね。 
 
御意。 

 
>ランキングは思っていたようにウナギ登りで嬉しいです。 
 
少し前に登録してちょうど一週間になりました。これでベースが共通になります。ご支援、

ありがとうございます（--）。 

 

2011/09/21 11:43Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>抗議活動などが企業の数値に表れるには随分時間がかかります。長期戦で取り組み

ましょう。 

 
はい、第2四半期の数字は10月後半の発表予定です。 
 
>一旦客離れがはじまると止めようがないでしょう。 
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この分野の商品は一度決めると使い続ける特性があるそうです。 

 
サムソンのイラスト、ありがとうございます。いまでもサムソンを例に出して日本企業も「見

習え」と言っているバカ評論家がいますが、どこをみてものを言っているのかと大笑いで

す。 

2011/09/21 11:46

Commented by 花うさぎ さん 

To heartail さん こんにちは。 
 

＞フジテレビ、せっかく下っ端が新品の国旗用意してたのに、それを引き返させた 

 
ご紹介ありがとうございます。この動画は前回のエントリーで載せたいと思っていたので

すが、スペースの関係でできませんでした。 

 
完全に「悪意」が見える動画ですね。 

 
 

 

2011/09/21 12:14Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん おはよう御座います。 

 
昼休み前、ご指摘通り「国旗の重み」を、４３分以降を見ました。水島さん始め皆さんの行

動に 大の敬意を評したいと思います、又、尊敬の念を抱きました。 後は涙が出まし

た。 

 
こんな国旗を態々敬老の日にデモが来る事を知った上で掲げたのでしょうか？ 其れと

も、ずっと以前からこの汚れた国旗を掲揚していたのでしょうか？ いずれにしても、フジ

テレビは、以前は民放の中でもまともな方だと思っていた自分が恥ずかしいです。 

 
本当にご苦労様でした。  

 

2011/09/21 12:40Commented by katachi さん 

見ごたえのある動画でした。 
今後フジの新しい日の丸掲揚を拒絶した上司とやらのあぶり出しが出来れば、報道会社

としての正義に適うと思います。 
姿勢を糾す為の内部告発でも可なり。 
時代の流れを読み取らないと、マスメディアは国民から置いてきぼりを食いますよ。 
韓国も馬鹿な繰り返しばかりで、日本大使館の廃止と大使・職員の引き上げを実行すれ

ば、急速なる結果を生み出すと思う。 
竹島領有問題もあり、有効なる手段を日本がとれば、韓国は、手も足も出ないだろう。 
日本からも、韓国大使館・領事館の人間も本国へ引き揚げてもらう。 
民団の動きも帰韓せざる得ないように、日本国民が韓国側へ押し出す。 
ヤクザの解散も早まる。 
と思うのです。 

 

2011/09/21 12:56Commented by pochimaru さん 

花うさぎ 様 こんにちは。 

 
今朝、起きしなに特番の全編を拝見しました。 
花うさぎさんの仰るとおり、外での受諾と取れる発言部分と内部での交渉部分を抜き出し

て編集した短編は必要ですね。 

 
言葉尻だけを捉えると、 
① 国旗の交換を善処しますと言ったこと。(善処という言葉は曲者ですが) 
② 交換する国旗はフジで用意しますと言ったこと。 
③ 交渉決裂に伴い、水島氏らが「交換する」と言ったことに対して、相手  方の鈴木、

中島両氏が直接の拒否の意思表示をしていないこと。 
さらにYouTubeの映像で、この交渉中と思われる時点で、警備担当の綜合警備の警備

員が、おそらく②で用意しますと言ったために用意したであろう交換用の国旗を掲揚ポー

ル近くまで持参していて交換の準備が出来ていながら、社屋に戻って行ってしまったこと

が明らかになっています。 
これらを見ると、フジの方が不利でしょうね。 
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また、この交渉の映像を見て思ったのですが、頑張れの三方（田母神会長、小坂都議、

水島幹事長）とフジの鈴木氏はシャツにスラックスといういでたちであったのに対して、フ

ジ総務の中島氏のポロシャツに七分丈のパンツという姿は、同氏の、交換国旗を直近ま

で用意できていながら「費用の面で」などという詭弁を弄する姿勢と相俟って、この会社の

本質が見えたと感じました。 

 
 
ところで、フジと共に俎上に上がっている花王ですが、同社の公告によると、平成22年度

期末における外国人持ち株比率は46.6％に上るようです。 
過半とは行かないまでも、外国人株主のご意向なしに既に特別決議が出来ないところに

あるようです。この外国人の大半が特亜の連中なのでしょうか？ 

 
http://www.kao.com/jp/corp_ir/stock.html 
 
そうであるなら、むべなるかなです^^。 
 

2011/09/21 13:21Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
いつも更新お疲れ様です。 
フジのスポット収入関連データ、ありがとうございます。国旗にしても、ALSOKにしてもひ

どいものですね。 
一方yohkanさん、うまい！座布団三枚！ 
私も海外メディア向けに、サムスンや現代が日本企業を騙っているのを知らせたことがあ

りますが、問題は、肝心の一般購買層にどの位伝わっているかですね。 
ところでウォン安で首が回らない韓国が、こんなことを言っているようです。（メンバー向け

なので一部のみ） 

http://www.nikkei.com/biz/editorial/article/g=96958A9C93819499E0E2E
2E09B8DE0E2E2EBE0E2E3E3E2E2E2E2E2E2;p=9694E2E7E2E6E0E2E3E3
E2E0E1E0 
韓国が唱え始めた「日韓経済は１つ」  
「日韓は１つの経済圏へ」。 近、東京にある韓国大使館がこんな資料を作成し、企業や

メディアなどに説明を試みている。インフラを共同で各国に売り込んだり、両国間で投資を

もっと拡大したりすることがお互いの利益になると主張。 終的には日韓自由貿易協定

（ＦＴＡ）を締結し、米国とカナダ、あるいは欧州連合（ＥＵ）のような１つの経済圏を実現す

べきだ、と唱えている。 

 
や･め･ろ！本当に厚かましい国です。 

 
それと、先日の、ウォン安で電通が痛い目を見るという書き込みについて、まとめサイトよ

り。 

http://2nnlove.blog114.fc2.com/blog-entry-5486.html  

 

2011/09/21 13:23Commented by kasm さん 

連投失礼。花王の危険な商品、どこかに書かれていたのですが、食用油エコナとペットボ

トル飲料ヘルシアがその筆頭のようです。ヘルシアは肝機能障害を起こすそうです。   

2011/09/21 14:03Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
 
>こんな国旗を態々敬老の日にデモが来る事を知った上で掲げたのでしょうか？ 其れと

も、ずっと以前からこの汚れた国旗を掲揚していたのでしょうか？ 

 
これは両方でしょう。 

 
初に上げてから一度も手入れをせずに乱暴に扱っていればこうなるでしょうし、わざと

挑発した可能性も否定できません。 

 

 

2011/09/21 14:05Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
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>姿勢を糾す為の内部告発でも可なり。 
 
勇気ある社員の出現を待ちたいですね。 

 
>韓国も馬鹿な繰り返しばかりで、日本大使館の廃止と大使・職員の引き上げを実行す

れば、急速なる結果を生み出すと思う。 

 
取り消さなければ大使召還、経済協力全面ストップ、融資引き上げと言えば一発ですよ。 

 
>民団の動きも帰韓せざる得ないように、日本国民が韓国側へ押し出す。 
>ヤクザの解散も早まる。 
 
よいこと尽くめじゃないですか(^^；。  

2011/09/21 14:08

Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん こんにちは。 
 

>これらを見ると、フジの方が不利でしょうね。 
 
もちろんですとも。 

 
>費用の面で」などという詭弁を弄する姿勢と相俟って、この会社の本質が見えたと感じ

ました。 

 
本当ですね。名前、よく特定できましたね。 

 
>平成22年度期末における外国人持ち株比率は46.6％に上るようです。 
 
はあ～、ほとんど特亜でしょうね。 

 
>そうであるなら、むべなるかなです^^。 
 
だとすると、その酷い対応も納得です。  

 

2011/09/21 14:10

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 

>や･め･ろ！本当に厚かましい国です。 
 
激しく同意です。縁を切るのが正解です。反日教育して竹島を不法占拠しているから「敵

国」が正しい。 

 
>ウォン安で電通が痛い目を見るという書き込みについて、まとめサイトより。 
 
おお～情報ありがとうございます(^^)。 

 

2011/09/21 14:12Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん  
 
>食用油エコナとペットボトル飲料ヘルシアがその筆頭のようです。ヘルシアは肝機能障

害を起こすそうです。 

 
それ、認可されて販売しているのですか？ 

 
し、信じられない！極めて危険じゃないですか？  

 

2011/09/21 14:34Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
朝鮮学校無償化断固反対ついでに現代朝鮮人慰安婦を日本から叩きだせ！ 国民大行

進 

 
テロ国家北朝鮮の出先機関朝鮮学校への公金支出を認めないぞ！ 

 

14桜が特番、フジ本社での交渉内容が判明！：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2449372/



ゆすりたかりの反日国家のねつ造神話「慰安婦強制連行」を粉砕するぞ！ 

 
菅直人前総理の 後っ屁「朝鮮学校無償化」 は憲法８９条（公の支配に属しない教育事

業への公金支出を禁止） に明確に違反するとともに、テロ国家北朝鮮を間接的に支援す

る利敵行為に他なりません。北朝鮮による数々の国家テロが未解決の状況を鑑み、行動

する保守運動は朝鮮学校無償化に断固反対します。 

 
そして、韓国で唐突に湧きあがった（いわゆる）従軍慰安婦への賠償を我が国に求める妄

言に対しても断固抗議します。現在、韓国側の推計で年間５万人もの現代朝鮮人慰安婦

を日本に送り込んでおきながら、（いわゆる）従軍慰安婦がどうのなど厚顔無恥にもほど

がある主張であり、ねつ造された従軍慰安婦神話の粉砕を求めてデモ行進を行います。 

 
【日時】平成２３年９月２３日（金／祝） １３：００集合 １４：００出発 
【集合場所】御徒町公園 ＪＲ御徒町駅 南口から徒歩３分 
地図 → http://p.tl/A0iI  
【生中継】 ニコニコ生放送にて１３：００より中継予定 中継先ＵＲＬ未定 
【注意事項】 雨天決行 国旗・旭日旗・プラカード持参大歓迎 撮影が入るため、顔を写さ

れたくない方はサングラスなどご持参ください 
現場責任者の指示に従ってください 
※ 主催者の負担を軽減するため各自極力プラカードを持参ください 

 
【現場責任者】 桜井誠 （在特会会長） 金友隆幸 （排害社代表） 
【主催】 在日特権を許さない市民の会 東京支部 
【共催】 排害社／日本侵略を許さない国民の会 在特会 千葉支部／神奈川支部 
【問い合わせ先】 在特会東京支部メールアドレス zaitokutokyo@gmail.com  

2011/09/21 14:46

Commented by allco さん 

特保とやらで繋がる厚労えこな。 
  
今は自民党しか選択出来ないから仕方なし。 

(本音は日本靖国愛国党を求む) 
自民党の潔さや「強さ」が何故伝わってこないか？ 

 
>天皇崇拝。国旗掲揚。国歌斉唱。靖国参拝。愛国国家による日本国益に準じる行動、

失敗、政策、議論は絶対的に正しい。 

 
これらが欠如。 
だから人事だか何かのごたつきが見える。 

 
大きなモノは不要。大きく薄くは反日売国。 

 
強いもの!の連続連帯日本政府! 
 

 

2011/09/21 15:10Commented by 真 さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
昨日のエントリーで動画を早速取り上げて頂きありがとうございました。 
ただ、共有が開けない件、ちょっと原因が分からないのです。 
こちらからは開けタのですが…。 

 
国旗騒動の 中、実は私は例の柱の 傍で、国旗昇降用の機械を守っていました。 
まさにも揉みくちゃｗ、色々話はありますが、また今度お会いした時にでも^^ 
山本へるみ前港区議がUPしている動画にこの 前線の模様が映ってます。ぜひご覧下

さい。 
（私も映ってます。恒例のタオル巻頭ですｗ） 

 
【フジ国旗騒動 ５】現場状況ノーカット版⑤ 

http://www.youtube.com/watch?v=aDQXGQQNk6o&feature=mfu_in_ord
er&list=UL 
 
【フジ国旗騒動 ６】現場状況ノーカット版⑥ 
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http://www.youtube.com/watch?v=HtjMXLaQl_8&feature=mfu_in_order
&list=UL  

2011/09/21 15:12Commented by yohkan さん 

To 花うさぎさん  
 
>サムソンのイラスト、ありがとうございます。 
 
こちらこそ掲載頂き光栄です。 

 
>いまでもサムソンを例に出して日本企業も「見習え」と言っているバカ評論家がいます

が、どこをみてものを言っているのかと大笑いです。 

 
評論家はもちろん、企業人や役人みたいな もビジネスの前線を知ってる筈の連中で

も、韓国を「見習え」って馬鹿がいますね。国力や文化の成熟度など、桁違いの後進国を

相手に「見習う」って一体何をしろと云ってるのか。半島を兄と敬えと云う妄想あるいは狂

気の類いだと思います。 

 

 

2011/09/21 16:29Commented by 花うさぎ さん 

To 真さん こんにちは。 
 
>昨日のエントリーで動画を早速取り上げて頂きありがとうございました。 
 
いえいえ、貼り付けが出来なくてすいません。 

 
>ただ、共有が開けない件、ちょっと原因が分からないのです。 
 
下でご紹介頂いた山本へるみ氏の共有も開けないのです。私のパソコンの問題かな～？

 
>まさにも揉みくちゃｗ、色々話はありますが、また今度お会いした時にでも^^ 
 
結構酷かったですね。 

 
>（私も映ってます。恒例のタオル巻頭ですｗ） 
 
ああいうときはカメラの見えないところで敵の足踏んづけたり、ケリを入れるのが前線部

隊の常識です(^^；。 
 

 

2011/09/21 16:32Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん こんにちは。 
 
>(本音は日本靖国愛国党を求む) 
 
おっ、いいですね～(^^)。 
 
>強いもの!の連続連帯日本政府! 
 
いま日本に必要なのは、国益に徹する強い政府ですね。  

 

2011/09/21 16:36Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>評論家はもちろん、企業人や役人みたいな もビジネスの前線を知ってる筈の連中で

も、韓国を「見習え」って馬鹿がいますね。 

 
そういうことを言うのは半島系だったりして(^^；。 
 
＞半島を兄と敬えと云う妄想あるいは狂気の類いだと思います。 

 
この言葉はお世辞でも言ってはダメですね。朝貢はこっちが先輩だと威張っているのです

から(^^；。 
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日本は朝貢などしたことないし、半島のように支那の属国だったこともない、戦って勝利し

たけど、何か？くらいは言って欲しいです。  

2011/09/21 17:12Commented by causal さん 

花うさぎさん 日々、内容の濃いエントリー更新、有難うございます。 

 
飲む前に飲む-なんて胃腸薬のCMがありましたね。 
しからば-見る前に押す。見たら押す政治プログランキング。-こんなん 
でましたけど? 
 
さて、フジテレビは番組構成、内容から出演者の選択に至るまで完全に 
朝鮮人に主導権を渡した番組を数多く作ってきましたね。 
  
私がフジの事を「腐ったキムチテレビ」と広言する次第ですが。 
アホタレントや偽文化人に頼んで火消しに必死こく姿はいと哀れ。 
「嫌なら見るな!」なんて言わせてそのままにしてますけどスポンサーが 
見聞きしたら烈火の如く怒りまっせ。「フジに渡した宣伝費をドブに捨てる 
気か!?っ」てなもんで、これに気付かないフジの広報や上層部は失格や。 
 
・パクリ国家韓国-という事で今まで集めた映像を紹介致します。 
「パクリ王国・韓国 日本のお菓子からアニメまで盗み放題」 

http://www.youtube.com/watch?v=pT5QTeNrK9Q 
これは報道したのがフジテレビってのが笑えてきますけど。 

 
次は 
世界中から嫌われる韓国車 

http://tarasuko44.blog91.fc2.com/blog-entry-2471.html 
ですがyou tube では既に削除されているようでして。敵さんも必死やね。 
 
 
 
 

 

2011/09/21 18:00Commented by hidarinakayubi さん 

東スポが頑張れ日本デモ（だけ）を報じました。 

 
http://i56.tinypic.com/2n8ng4y.jpg 
 
記事の内容はもとより、フジデモ２千人(かる盛りネギ抜き）の隣に反原発デモ６万人（メガ

盛り汁だく）を書くあたり偏向マスゴミしてますね。 
反原発デモの爺さん連中のほうが危険人物ですよ東スポさん（笑 

 
>今回のデモには高齢者も多く参加しており、７０代の男性は「この雰囲気、安保反対の

闘争を思い出すね。あの頃はもっと過激に、ゲバ棒なんか持って武装していたけど、今の

デモは平和すぎるくらい」 

 
ようつべ蛆チャンネルからのコピペ 

 
★示威デモと広報デモ part.1 
投稿日：2011/09/20(火) 04:39:34.32 ID: 
 
デモには2つの種類がある。ひとつは「示威デモ」。 
これは従来のデモそのもので対象に抗議と怒りを攻撃的に主張して 
じりじりと要求を食い込ませる。デモといったらまずこれが必要。 
それは今日の桜で言えば、直前の行進よりもむしろ本社前の駆け引きに相当する。 
頑なになった相手にはスポンサーデモの次に有効なデモであり、 
参加者の一体感、闘争心を満たし、次への活力となる。?  
 
 
★示威デモと広報デモ part.2 
投稿日：2011/09/20(火)? 04:39:34.32 ID: 
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もうひとつのデモは「広報デモ」。これは花王デモの成功から見出した新たな可能性。 
団体ではない素人デモのみがなしうる。 
仮にお台場に人が沢山いるときに2chデモしても、攻撃的であれば一般市民に逆効果、 
フジがガン無視だから不毛感のみが残る。 
今時の日本人は若者も中年もその多くが、歩いてる横で集団が激しい怒声を 
発していたらそちらに視線を向けたがらないものだ。  

2011/09/21 18:00Commented by hidarinakayubi さん 

ようつべ蛆チャンネルからのコピペ続き 

 
★示威デモと広報デモ part.3 
投稿日：2011/09/20(火) 04:39:34.32? ID: 
 
そこで見えてくることはただひとつ。 
フジへの示威は桜か在特会に頼め。 
後何回桜がフジを攻めてくれるかなんてわからんから頼め。 
そして2ch民は個々人が自主的に人数として助力しろ。「お忍び」としてだ。 
桜民、在特会民を装ってだ。人数が増えればより威圧になる。 
今までの2chデモに桜民や在特会民が人数として助力してくれていたようにだ。  
 
★示威デモと広報デモ part.4 
投稿日：2011/09/20(火)? 04:39:34.32 ID: 
 
そして2chデモそのものはこれからも団体とは無関係路線で独自に、 
花王、繁華街、イベント中のお台場など専門の、柔らかな「広報デモ」に集中するんだ。 
これは多くの人が参加しやすい受け皿となり、また桜・在特会のみでは 
示威前面が激しいための一般市民の保守の印象を和らげる。 
以上はひとつの提案だ。 
私の結論としては、2chは「広報デモ」に特化するのが今のところ 善だということだ。 
本気で戦争に勝ちたいなら選べ。  

 

2011/09/21 18:32Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん こんばんは 

 
どうも動きが少ないと思ったら、この非常事態に休みだそうです。 
政府は9月30日までの会期延長を決めたが、実質は6日間の 
延長とはしみったれた事だ。 
そして、会期延長に反対した国対には1ヶ月間謹慎という事だが、 
つまり、国対なんて必要ないという事だ。 
通常なら辞めるのが当たり前だが、常識の通じない民主党の事だ、 
辞めない事も有りなのかも知れない。 
やれやれ、国を食い物にする国会議員達だ。 
早く厳しい国会質問を聞きたい、見たい。 

 
＞臨時国会開店休業…新任閣僚「答弁に不安」も 
読売新聞 9月20日(火)23時5分配信 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110920-00001228-yom-pol 
＞民主国対３幹部、１か月謹慎…幹事長が独自処分 
読売新聞 9月20日(火)21時31分配信 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110920-00001096-yom-pol 
 
 

 

2011/09/21 19:15Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん こんばんは 

 
>To hidarinakayubiさん 情報有難う御座います。 
早速、検索してみました。 

 
http://dreamrealize250.blog135.fc2.com/blog-entry-2072.html 
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記事は否定的見解ですね。 
左翼の動員デモと並列にする当たりで恣意的です。 
左翼の動員数は嘘です。膨らましていますね。 
既得権益と資金力にまさる左翼と比較するのが間違いです。 
そのくらい動員できなければ、現体制側の負けです。 

 
コメントも賛否両論有ります。 

 
懸念された事項が否定論の論拠です。 
ボロボロの国旗の動画を見てぞっとしたと言う意見も有ります。 
フジテレビ側の作為が見え見えであり、 
デモ側に乗りたいという意見もありました。 
デモ側は全員ボランテイアです。 
個人の意志と権限で参加しているのです。 
デモ側は日本人保守派の代表です。 
2000人ものひとが無償で行進しているのだ。 
ネットでは数10万人が視聴しているのだ。 
 

2011/09/21 19:45

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
さて、 

＞hidarinakayubiさんの懸案ですが、  
★示威デモと広報デモ ですね。 
私の個人的意見ですが、 

 
頑張れ日本が田母神元空将の指導と言う事で、 
後継者の育成、経験教育と言う事でしょう。 
できるだけ多くのひとの実行委員会活動を通じて、 
在特会、桜以外でもデモを打つ事ができる状態の確保に 
あると見ております。 
このような活動で一つの団体が中心になると、その団体の 
分裂、マスコミの集中攻撃を受けると壊滅するだけでなく 
運動そのものが消滅して行きます。 
この示威行為が消滅すると、日本の民主運動が消滅する 
危機に陥ります。 
我々保守派は誰もが消滅の危機を避けたいと思っています。 
当方が避けようと思っても、暴力的攻撃で主要メンバーが 
打撃を受ける事も有り得ます。 
相手は日本人だけではなく支那や韓国人かも知れません。 
従って、デモの都度、実行委員を立て、要員の教育と 
経験者の拡大を狙いにして、長期的に活動を確保するべきです。 
敵はなるほど強大で現体制を維持している筈です。 
我々はデモの情報共有を通じて連帯の力を強めてゆくべきです。 
動員数では少なくとも勇気と知恵では負けられないのです。 

 

 

2011/09/21 20:05Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんばんは。 
 
>しからば-見る前に押す。見たら押す政治プログランキング。-こんなん 
>でましたけど? 
 
ありがとうございます。でも、懐かしい台詞ですね(^^；。 
 
>私がフジの事を「腐ったキムチテレビ」と広言する次第ですが。 
 
うまい表現です。 

 
>フジに渡した宣伝費をドブに捨てる気か!?っ」てなもんで、これに気付かないフジの広報

や上層部は失格や。 

 

19桜が特番、フジ本社での交渉内容が判明！：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2449372/



 
同じ在日・半島人同士、実は効果などはなから期待してなかったりして。 

 
>「パクリ王国・韓国 日本のお菓子からアニメまで盗み放題」 
 
おっ、これは見逃していました。感謝です。 

 
>世界中から嫌われる韓国車 
 
これもまだ見ていなかったです（--）。 
 

2011/09/21 20:07Commented by 花うさぎ さん 

To hidarinakayubiさん こんにちは。 
 
>反原発デモの爺さん連中のほうが危険人物ですよ東スポさん（笑 
 
情報ありがとうございます。ややフジテレビ擁護、といった印象ですね。 

 

 

2011/09/21 20:08Commented by 花うさぎ さん 

To hidarinakayubiさん  
 
これは参考になりました。感謝です。 

 
>私の結論としては、2chは「広報デモ」に特化するのが今のところ 善だということだ。 
>本気で戦争に勝ちたいなら選べ。 
 
云えてますね～。そのとおりかもしれません。 

 

2011/09/21 20:10Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>早く厳しい国会質問を聞きたい、見たい。 
 
御意。何を遊んでいるのですかね？ 

 

 

2011/09/21 20:12Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>従って、デモの都度、実行委員を立て、要員の教育と 
>経験者の拡大を狙いにして、長期的に活動を確保するべきです。 
 
いまの２ちゃん系はそれを目指して運営ノウハウを共有しようとしてますよ。 

 
物足りないとと感じたら、在特や頑張れへ。これで良いと思います。  

 

2011/09/21 20:26Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
いつも返信ありがとうございます。 
半島は、ぎりぎり今月いっぱいで経済崩壊…ともいわれていますね。 

 
それから、エコナとヘルシアに関してですが 
エコナは一昨年に、発がん物質が発見されて、今も販売中止のままです。 

http://www.kao.co.jp/econa/ 
そしてヘルシアは、今もコンビニにあるのを見かけたことがあります。 

http://www.kao.co.jp/healthya/ 
実はこれ、1年以上前から2ちゃんねるで危ないといわれていたのですが、未だに回収も

販売中止も行われていないようです。ヘルシアという名前はhealthから取ったのでしょう

が、何とも皮肉な話です。 
あと、先日の反原発デモ、日当1万円だったようですね。 
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http://no-risu.iza.ne.jp/blog/entry/2447923/ 
 
関係ない話で恐縮ですが、ラグビーのワールドカップ、勝つべき相手に負けてちょっとへ

こんでます。選手は頑張ったとは思いますが、それにしても、外国出身選手の方に熱意が

感じられるとは…。 
なでしこのような例もありますが、やはり国家観がきちっとしていないのが、代表に影響あ

りかとも思ってしまいます。以前、国を背負うことを強制的だといった人が、監督やってた

こともありましたし＞＜  

2011/09/21 20:59

Commented by coolhorse さん 

業績を見る限りは、「あの国のあの法則」が発動しているように見受けられま

すが、まだまだ油断はできませんね。 
それにしても、 近民主党に関する報道が減ったような気がして仕方ないので

すが、これは民主党の報道管制宣言によるものなのでしょうか… 
災害を隠れ蓑にして、悪事を働こうとでもしているのでしょうか、とはいえど、そもそも民主

党政権が続くことそのものが災害だと思いますけど。  

 

2011/09/22 01:46Commented by allco さん 

国会を開きたく無いのは、実は公明と小沢だったりして。 

 
この日本国非常事態にドジョウどもは無視ですからね。 
本気の日本国壊滅ですね。無視して放置・・ 
これは効いてきますぞ。 

 
日本靖国愛国党は今だと思う。 
生き残りたくて、公明に擦り寄っても、国旗国歌は愚か、日本国益は 
全てシナと朝鮮へのお布施と化す。 

 
情緒へ補給 
トルコから和歌山へ 121年分の恩返し 
 
 
 

 

2011/09/22 08:48Commented by pioneer48 さん 

おはようございます。 

 
いつもながらの興味の深い詳細なご投稿感謝致します。 

 
多くの人の抗議でウジテレビの株価は下がりましたね。(^-^)  

 

2011/09/22 09:41Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん おはようございます。 
 
>半島は、ぎりぎり今月いっぱいで経済崩壊…ともいわれていますね。 
 
やばいですね。はやく貸し金を回収しないと貸し倒れになりそうですよ(^^；。 
 
>ヘルシアという名前はhealthから取ったのでしょうが、何とも皮肉な話です。 
 
こんなこと、監督官庁が許しているのでしょうか？ 

 
>あと、先日の反原発デモ、日当1万円だったようですね。 
 
へえ～、左翼は金があるんですね。二万人に一万を配っても二億円ですよ？ 

 
>国を背負うことを強制的だといった人が、監督やってたこともありましたし＞＜ 
 
国を背負うことがよい方のエネルギーとパワーになるような指導者が求められますね。 

 
負けたら「腹を切る！」くらいの覚悟と熱意と必死さで頑張れば、仮に負けても日本国民

は惜しみない拍手で迎えることでしょう。 
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そういう国民ですよ、日本人は。  

2011/09/22 09:44Commented by 花うさぎ さん 

To coolhorseさん おはようございます。 
 
>まだまだ油断はできませんね。 
 
勝負はこれから、長期戦になります。 

 
>それにしても、 近民主党に関する報道が減ったような気がして仕方ないのですが、こ

れは民主党の報道管制宣言によるものなのでしょうか… 

 
そうだと思います。自らのあまりのひどさを自覚しているので、取材、ぶら下がり、記者会

見を拒否しているように見えますよ。 

 
>とはいえど、そもそも民主党政権が続くことそのものが災害だと思いますけど。 
 
御意！打倒民主党政権です。 

 

2011/09/22 09:47Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん おはようございます。 
 
>国会を開きたく無いのは、実は公明と小沢だったりして。 
 
「ドキっ！」。何でわかるんだ？（小沢＆公明幹部）だったりして。 

 
>本気の日本国壊滅ですね。無視して放置・・ 
>これは効いてきますぞ。 
 
危険水域に入っています。 

 
>生き残りたくて、公明に擦り寄っても、国旗国歌は愚か、日本国益は 
>全てシナと朝鮮へのお布施と化す。 
 
創生日本が主導権をとった自民党が衆参両院で絶対多数、そして各党の保守派と連携

する。一気に新憲法制定、そんな夢を見ます。 

 
>情緒へ補給 
>トルコから和歌山へ 121年分の恩返し 
 
うん、これ 近の話ですか？  

 

2011/09/22 09:49Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。  
 
>多くの人の抗議でウジテレビの株価は下がりましたね。(^-^) 
 
反転しないよう、限りなく下がり続け、安定株主ですら「やばい！」というところにまでもっ

て生きたいですね。  

 

2011/09/23 23:33Commented by deliciousicecoffee さん 

フジテレビは、ボロ国旗をキレイな国旗に取り替えることが出来たにもかかわらず、あえて

意図的に取り替えることを拒否しました。 
このフジテレビによる日本国民への挑発と冒涜、許しません。 
花王不買運動の徹底的継続拡大を！ 

 
花王の売上が悪化すれば、フジテレビの売上も悪化します。  

 

22桜が特番、フジ本社での交渉内容が判明！：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2449372/


